

# Kawasaki Deep Tech Accelerator

## 最終ピッチイベントを開催いたしました



- 日時：2024年3月5日（火）  
10時30分～12時40分 KawasakiDeepTechAccelerator成果発表会
- 会場：かながわサイエンスパーク（KSP）西棟3階KSPホール  
（神奈川県川崎市高津区坂戸3-2-1）

### ◆登壇者◆

- 株式会社スパインクロニクルジャパン 米澤 則隆  
「高齢者の骨粗鬆症脊椎骨に対する 新しい脊椎内固定材料の開発」
- 株式会社イムノロック 白川 利朗  
「新規経口がん治療ワクチンの臨床開発」
- Ghoonuts株式会社 都志 宣裕  
「失語症治療機器の開発」
- 株式会社FerroptoCure 大槻 雄士  
「フェロトーシス誘導性抗がん剤の開発」
- ニチエツ株式会社 中村 高志  
「高精度搬送技術の開発と展開」
- DFAT実用化プロジェクトチーム 松本 太郎 / 松永 充博  
「脱分化脂肪細胞(DFAT)再生医療等製品の開発」
- Sharkey Technologies 竹田 浩之 / ジョウ ウェイ  
「えひめのサメを用いた特殊抗体作製技術の社会実装」
- エシカルライフ株式会社 縄野 政彰  
「オーラルヘルスケア、及び、医科歯科疾病予防治療の商品サービスの開発」
- アルカンシェル 竹内 留佳  
「脳機能賦活を誘起する手指リハビリテーション支援統合システムの開発」
- 株式会社Walkable Future 外山 研介  
「新しいアプローチによる血管新生治療薬の開発」

2024年3月5日、かながわサイエンスパークの会場“KSPホール”およびオンラインのハイブリッド形式でKawasakiDeepTechAccelerator2023年度「最終ピッチイベント」を開催しました。昨年7月に採択された10チームは、Deep Tech領域分野での事業経験や専門的知見を有するメンターによるハンズオン支援を受け、事業化の加速に向けて取り組んでまいりました。

また、株式会社ケイエスピーが主催するKSPビジネスイノベーションスクールに参加し、起業に関連する知識・ノウハウを学ぶとともに、スクールの受講生とも切磋琢磨してきました。

Kawasaki Deep Tech Accelerator集大成となる今回のピッチイベントは、投資家の皆様からの資金調達や公的機関からの競争的資金の獲得、そして事業会社との提携等を実現するためのマッチングの機会となります。

各採択者は、事業内容の発表に加え、本プログラムでの成果、事業会社への提案について発表を行いました。

協創マッチングフォーラム、NEDO 若手研究者による研究発表と同日に開催され、聴講者163名、会場での参加者は80名、オンラインでの参加者は、83名となり、全国より大変多くの方にご参加いただきました。

ピッチの後は、弊社独自の専用システムを使って、中小・ベンチャー企業、大手事業会社が相互に面談をオファーをすることが可能な、オンライン面談が3月下旬まで実施され、KawasakiDeepTechAcceleratorの採択者は事業会社やVC等と面談が実施されております。

2023年度のKawasakiDeepTechAcceleratorはここでクローズとなりますが、引き続きサポートしてまいります。採択者の皆様お疲れ様でした。



